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Ata 06 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR de 
Balneário Camboriú, realizada no dia vinte e seis de agosto de dois mil e vinte e um às 
dezesseis horas, no 12º BPM. Estiveram presentes os (as) conselheiros (as): Genivaldo 
Goes (Titular/ Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Luciana Vargas 
(Titular/ Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Lilian Camargo (Titular/ 
Fundação Cultural), Maria Conceição Albuquerque Garcia (Secretaria de Articulação 
Governamental), Giancarlo Rossini (Policia Civil), Ten. Cel. José Ananias Carneiro (Titular 
13º BPM), Capitão Marcus (13º BBPM), Tenente Coronel Daniel Nunes (Titular/ 12ºBPM), 
Maj. Rafael Marcon (12º BPM), Celia Uller (Titular/ Univali), Isaac Vaz Sepetiba (Titular/ 
SINDISOL), Renato Manoel Giacomini Antunes (Suplente/ AGUITUR), Vilton Santos 
(Titular/ CDL), Dirce Maria Moser Fistarol (AMPE), Antônio Demos (AMPE), Osny Maciel 
Junior (Titular/ ACIBALC). 
A secretaria executiva dá inicio a reunião falando sobre a leitura e assinatura da Ata 

anterior. Luciana faz a leitura da ata anterior e pede que os presentes assinem. Osny pede 

retificação porque ele não estava em reunião e encontrou os vencedores do certame. 

Renato fala sobre a necessidade de termos o transporte público retomado e ativo porque o 

poder público e BC Trânsito não se manifestam. Fala que é preciso encontrar uma forma 

de atender a população porque está difícil de contratar pessoas nessas condições. Osny 

sugere que seja enviado ofício ao prefeito convidando para a próxima reunião e falar ao 

conselho sobre providencias quanto ao transporte público, previsão para a temporada, 

obras na avenida atlântica e final de ano. Dirce diz que o prefeito e o vice foram 

convidados, mas tiveram compromissos imprevistos. Dirce disse que Artur falou que os 

caminhões da construção civil podem transitar ate meio dia, e que devem evitar a partir de 

sexta-feira, porque na temporada fica difícil a circulação viária. Dirce fala que participou de 

reunião com Deputado Ivan Naatz sobre a licitação do centro de eventos. Vilton diz que o 

custo do centro de eventos fechado é de trezentos mil por ano. Osny diz que falou com 

Rene da Santur, que relatou que terá uma conversa com o TCE onde será definido sobre 

como será o processo. Dirce diz que com uma associação de dez entidades poderiam 

administrar o centro de eventos. Osny diz que conselho de gestão é bom, mas que precisa 

de bons profissionais para captação de eventos. Geninho disse que os assuntos com o 

prefeito devem ser enviados antecipadamente para que secretários relacionados ao 

assunto possam ser convidados para colaborar. Dirce fala que o transporte coletivo é 

urgente e não pode ser aguardado para a próxima reunião. Fala sobre reunião com os 

receptivos e que não queremos turista de massa e sim qualificado. Geninho fala que 

assuntos sobre o alargamento da faixa de areia, não há necessidade de se discutir porque 

já está na mídia. Relata sobre o evento primavera bc e atrações musicais e na sequencia 

sobre o Natal e alta temporada. Fala sobre a maratona, passeio ciclístico e cicloturismo. 

Osny fala sobre a importância de apoiar o secretário, que há necessidade de qualificar o 

turista. Dirce reforça a importância do transporte coletivo, que seja agendado para a 

próxima semana alguns representantes para fazer esse pleito ao prefeito. É decidido que 
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Milton, Isaac, Olga e Dirce irão fazer parte desta reunião. Dirce fala sobre a importância de 

aumentar os valores das diárias dos hotéis. Geninho fala que por muitos anos o poder 

público fazia apena participação de eventos, mas que há a necessidade de qualificar os 

hotéis e que não temos hotéis de luxo. Dirce fala sobre a necessidade de ter algum 

incentivo tributário, Osny disse que pediram isso no ano passado. Renato pergunta como 

tem sido a ocupação. Isaac diz que em agosto os finais de semana foram todos lotados. No 

feriado de setembro foi quase lotado e muita procura em janeiro e com boas tarifas. Osny 

reforça que a temporada vai ser boa, mas que as pessoas estão comprando no último 

momento e reforça a oportunidade de qualificar o turismo. Vilson pergunta sobre o 

réveillon. Geninho disse que neste momento estão tratando sobre o Natal. Que estão em 

processo de licitação para a queima de fogos, mas que estudam a forma legal para a 

possibilidade de fazer um chamamento para a iniciativa privada contando com seis shows 

com ingresso e publicidade em contrapartida. Fala que esteve em reunião com a liga 

carnavalesca e pediu projeto, sugeriu algumas ações diferentes voltadas para família. Dirce 

faz pedido a segurança pública para dispor de uma central única para emergências. Relata 

uma situação em que não sabe qual das forças de segurança podem atender a demanda 

entre policia civil, militar e bombeiros. Daniel informa que no telefone 190 o PM em caso de 

emergência encaminha para as demais forças de segurança. Giancarlo disse que acontece 

a integração entre as forças. Ananias também reafirma que em casos de emergência faz 

essa integração. Daniel fala sobre a estrutura do quartel que recebeu benefícios de vários 

empresários. Relata sobre projeto de esporte no contrafluxo para crianças e solicita 

contribuição para os policias para implantação de aparelhos de musculação. Antônio 

sugere que empresários de forma autônoma também possam contribuir. Osny se prontifica 

em informar a Acibalc e Isaac o Sindisol. Dirce sugere cotas. Renato pergunta sobre o 

roteiro promovido pela operadora Schultz, se sabem informar como está. Geninho disse 

que não teve resposta. Luciana disse que a previsão era para início das atividades era em 

março, no início da pandemia, o que impactou a atividade. Luciana informa que o PIT esta 

tendo muita procura dos passageiros rodoviários. Geninho fala que a cidade está em um 

ótimo momento e que isso vai refletir no turismo. Lilian fala sobre o festival gastronômico 

cultural, em especial das praias da região sul, sobre a importância dos frutos do mar na 

economia da cidade, com sete restaurantes, que critério é ter ao menos um insumo local, 

história e padrinho ou madrinha dos pratos. A partir de setembro será a divulgação. Relata 

que Identidade cultural é importante para os turistas. Geninho fala sobre a parceria com os 

artistas musicais na programação de primavera. Fala sobre a criação de T.R. do processo 

de licitação para agência de publicidade atender a secretaria. Vilton relata sobre a 

caminhada realizada junto ao secretário. Geninho e Dirce agradecem a presença e 

encerram a reunião. Sem mais a ser tratado, é dada por encerrada a reunião e eu, Luciana 

Vargas, lavro a presente ata para a devida publicação onde os conselheiros presentes 
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nesta reunião serão nomeados ao final da mesma, dando legalidade ao conteúdo expresso 

eximindo a assinatura física, publique-se, arquive-se. 

 


